



Dr. Stephan Eisel

Mitglied des Deutschen Bundestages

Wahlkreisbüro: Markt 10-12

53111 Bonn

0228 -184 99832

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel. 030 - 227 – 77088

stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Nr. 45/09

2. Juni 2009

Europas Regierungschefs kommen nach Bonn

Wie der Bonner Bundestagsabgeordnete Stephan Eisel und CDU-Europakandidat Axel Voss mitteilten, werden sich im Dezember fast 20 europäischen Staats- und Regierungschefs zu einer Konferenz in Bonn treffen: „Die Europäische Volkspartei (EVP) hat beschlossen, ihren alle drei Jahre stattfindenden Jahreskongress Anfang Dezember in Bonn abzuhalten. Das ist ein wichtiges Ereignis im politischen Kalender Europas und eine Auszeichnung für Bonn als Europa- und Kongressstadt.“

Der Europäischen Volkspartei (EVP) gehören 74 christdemokratische, konservative und liberale Parteien aus 38 europäischen Ländern an. Deutsche Mitgliedsparteien sind CDU und CSU. Zur Zeit werden 13 Regierungschefs aus EU-Ländern und vier Regierungschefs aus Nicht-EU-Ländern von Mitgliedsparteien der EU gestellt. Die EVP ist der größte europäische Parteienzusammenschluss. Aus ihren Reihen kommen auch EU-Kommissionspräsident José Manuel Barroso und Europaparlamentspräsident Hans-Gert Pöttering. Vorsitzender ist der frühere belgische Ministerpräsident Winfried Martens.

Der EVP-Kongress wird alle drei Jahre einberufen und fand zuletzt in Rom statt. Am 9./10. Dezember werden in Bonn aus der EU neben Bundeskanzlerin Angela Merkel u. a. Frankreichs Präsident Nicolas Sarkozy sowie die Ministerpräsidenten Donald Tusk (Polen), Kostas Karamanlis (Griechenland), Frederik Reinfeldt (Schweden), Silvio Berlusconi (Italien), Jan-Peter Balkenende (Niederlande), Hermann van Rompuy (Belgien), Jean-Claude Juncker (Luxemburg), Vladis Dombrovskis (Lettland), Emil Boc (Rumänien), Lawrence Gonzi (Malta), Andrius Kubilius (Litauen) erwartet. Von den Ländern außerhalb der EU gehören die Regierungschefs Ivo Sanader (Kroatien), Recep Erdogan (Türkei), Sali Berisha (Albanien) und aus der Ukraine Präsident Viktor Yushchenko und Premierministerin Yulia Tymoshenko zur EVP.

Eisel dazu: „Im Dezember wird Bonn einige Tage die Hauptstadt Europas sein.“ Getagt werden soll im Alten Plenarsaal und auf dem Petersberg.